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わたしたちも待っていました
バイパスの全区間開通を心待ちにしていた皆さんに、喜びの声を聞きました。

文化会館（小長井区）を月に２回利用する

シニアパソコンクラブ の皆さん
子育て支援施設（藤川区）を
週に１回以上利用する

森田 美佐 さん（奥泉区）

町民向け
内覧会を開催します

千頭・久野脇線
千頭・役場線
役場・久野脇線
下泉・原山線

【町営バス路線イメージ図】
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㊨松﨑 巧汰 さん（小長井区）

島田消防署
川根北出張所（藤川区）

鈴木 美佐男 所長

昴輝 くん

昨年１年間、本出張所より以北の
地域における救急出動件数は、
150件以上。バイパスが全区間開
通することで、現場到着や病院搬
送にかかる時間の短縮や、より安
全な車両運行が可能となり、患者
さんの救命率向上と負担軽減につ
ながると期待しています。

※設置する49カ所のバス停のうち、医療機関と
文化施設などを中心に抜粋して掲載。

　町内の子どもたちが制作した工事関係者への
「応援ボード」が、青部トンネルの藤川区側入口付
近に常設展示されることとなりました。
　この「応援ボード」は、おととし10月に行われた

「青部トンネル起工式」にて、町内の幼稚園児・保育
園児からトンネル工事の現場事務所へと贈呈され
たものです。トンネルの絵や「おしごとがんばって
ね」などのメッセージが書かれ、工事期間中は事務
所内に飾られていました。　▲起工式には 70人の園児が駆けつけ、応援ボードを贈呈した

町内の子どもたちによる「応援ボード」、
青部トンネル近くに常設展示へ

川根高校へ
自転車通学する

㊧石川 想大 さん（千頭東区）

入園前に子どもを同年代のお友だちと関わ
らせることができるのが、この施設の魅力。
ただ、行き帰りに道の狭い区間を走る時は、
ストレスを感じることもよくあります。こ
れから道が広くなって通行も楽になると思
うので、積極的に施設を利用したいです。

　島田土木事務所では、青部バイパスの全区間開通に先立ち、これまでのご協力への感謝の気持ちを込
めて、町民の皆さんを対象とした「青部トンネル内覧会」を開催します。開通前のトンネル内部を歩く
ことができる、貴重な機会です。また当日は、トンネル入口付近に設置予定の「応援ボード」を加工し
たパネルもお披露目します。ぜひご参加ください。
▶日時
　３月 10 日（土）午前 10 時から 11 時 30 分まで（小雨決行）
▶集合場所
　青部駅北側・青部バイパス（未開通部）へお越しください。会場・駐車場へは係員が誘導します。
　※駐車場台数には限りがありますので、できるだけ乗り合わせをお願いします。
▶内容
　トンネル工事の説明、トンネル内部の見学、「応援ボード」パネルお披露目、など。
▶その他
　事前の申し込みは必要ありません。直接会場にお越しください。

【問】島田土木事務所 川根支所 ☎（53）3133

カヌー部に所属していて、朝練のために朝は早く家を出て、夜
は暗い中を帰ります。県道を通って通学していますが、特に冬
は路面が凍結していて、タイヤが滑ってしまったことが何度
もあります。平坦で広い道路ができれば、快適に通うことがで
きるようになると思うので、とてもうれしいです。

パソコンを使ったチラシづくりや表計算を学んでいま
す。会員20人のうち８割ほどが青部区より南に住んでい
るので、全区間開通によって通いやすくなるのは、とても
喜ばしいこと。これからも、町内それぞれの地域から多く
の会員が参加して、楽しく勉強できたらと思っています。

会
員
募
集
中
！

お
気
軽
に
ご
参
加
く
だ
さ
い
。

【特集】 希望の道 －青部バイパス全区間開通－

ここにも、一つの物語。
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